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議会報告会での意見・要望等 

【分類４であり、類似のものは集約】 

 

○議会報告会の運営に関すること 

・議会報告会を開催する前に広報車を回して多くの市民に周知してほしい。

また、今後も議会報告会を続けてほしい。【三川】 

・話しのスピードが速く、聴覚障害者の方に内容を適確に伝えようと手話

通訳者も要約筆記も、四苦八苦し、大変苦労している。質問する市民も

そうですが、本年より「障害者差別解消法」がスタートしたので、障害

の有無に関係なく誰にでも分かるスピードでお願いしたい。【三川】 

・議員の読み上げは、大変聞き取り易かった。当たり前のようですが、こ

の基本的なことができていない議員がおられることを大牟田市民とし

ては情けないです。最後の机片付けが早すぎてアンケートを書く場所も

時間もありませんでした。【三池】 

・市への要望等が多いので、市の職員も同行してほしい。また、市長と語

る会との共同案も検討してほしい。【手鎌】 

・他の都市では、「報告会」の名称でなく、「意見交換会」の名称もあるの

で、検討してほしい。【手鎌】 

・当日始めて見られる資料のように感じるので、スライドに合せて資料を

読まれる方は、事前に十分目を通して聞こえやすいように、また漢字

等々も分かりやすいように、はっきり読んでほしい。 

【総福】 

・議会報告会での要望に対しての回答は、どうなるのか。次回にペーパー

として、配布を検討してほしい。【大正小】 

・行政も一緒に参加したほうが問題解決につながるのでは。要望の言っ放

しで終わっては意味がない。【大正小】 

・議会報告会の開催時期は、いつも暑い夏頃の開催なので時期を変えてほ

しい。【労福】 

・報告会の報告は、具体的な施策なり、数字をもって報告してほしい。 

【駛馬】 

・報告であっても、私たちに伝えようとする気持ちを示してほしい。（原

稿を読まれるだけでは伝わってきません。聞いている人の方を全く見て

いらっしゃいませんし、間がなくとても分かりにくい。）【駛馬】 
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○その他 

・市役所の職員は、市内に住むこと及び公民館に加入することを議会とし

てお願いしてほしい。【三川】 

・公民館への加入の問題は、地域でメリット・デメリットを挙げて話し合

うべきであるので、話し合う場を設けてほしい。【三川】 

・役員は、公民館への加入減を常に心配しているので、市議会でまち協、

公民館加入促進の決議をやってほしい。【手鎌】 

・大牟田版ＣＣＲＣについては、市議会としても大いに取り組んでほしい。

【総福】 

・災害弱者については、自分たちに置き換えた時は、もっと必死になると

思うので、表向きではなく、ご自分たちの身に置き換えて考えてほしい。

【総福】 

・議員は、地域を回って危険個所や地域環境整備に向けて、率先して対応

してほしい。【駛馬】 

・新幹線新大牟田駅の活性化について、議員の前向きな対応をお願いした

い。【吉野】 

・大牟田の行方ですが、今後高齢化が進む中で、一次産業は特にひどいと

思うが、議会の考え方が規制とかで逃げているように積極的でないので

はと感じたので、もっと取り組んでほしい。【吉野】 

・議員定数についての話し合いをしてほしい。【三川】 

・長期欠席議員の報酬減額については、北九州市議会などは条例をつくり

対応しているので、大牟田市議会も検討してはどうか。【勝立】 

・議員は、もっと住民のために勉強し動いてほしい。がけ崩れがあったと

きにはすぐ現場に来て実態をみてほしい。断水のときも、どういう台帳

でまわっているかなど知ってほしいし、かけつけてほしい。議員は地域

住民のことをもっと知って働いてほしい。【勝立】 

・地域福祉計画推進委員会に、議員も入ってほしい。【勝立】 

・行政の対応の鈍さを議員の厳しい目でチエックしてほしい。【勝立】 

 

 

 上記の意見・要望等につきましては、議員で供覧を行うとともに、今後の

議会活動の参考にします。 

 


